

Un en-delà

«...Il laissa couler ses larmes sans savoir si elles venaient de son bonheur présent ou d'une douleur trop longtemps réprimée...»

Albert Camus dans « **La Peste** ».

Le soleil, jauni par la vie, lui laisse un sursis en effleurant ses souvenirs. À fleur de terre, les couleurs s'altèrent. Les soigner comme un cadavre endimanché. Celle qui compte ressemblerait à la mer ? J'attendrai la marée. Devenir marin et aller jusqu'au bout de l'autre ? Le rêve s'embarque en représentations précises et détaillées. J'irai la rencontrer jusque dans l'**en-delà**.